

# Werdenberger & Obertoggenburger

Freitag, 3. März 2023

## Für mehr Gerechtigkeit

Kirchgemeinde Grabs-Gams startete «Brot für alle» Aktion mit einem Gottesdienst.

### Vorname Name

**Grabs-Gams** Zum Start in die ökumenische Fastenkampagne fand am letzten Samstag in der reformierten Kirche in Grabs ein Gottesdienst statt. Ein engagiertes Team bereitet diesen jeweils vor und gestaltet den Anlass. Das Thema «Klimagerechtigkeit jetzt – Für was für eine Welt wollen wir verantwortlich sein?» könnte aktueller nicht sein. In einem Theater wurden einige Themen aufgezeigt und Fragen gestellt: Erdbeeren im Winter? Einweg-T-Shirts aus Billiglohnländern? Food-Waste? Die ökumenische Kampagne weist auf den Umstand hin, dass die Entwicklungsländer am wenigsten zum Klimawandel beitragen, aber am meisten darunter leiden.

### Es braucht Rücksicht und Hoffnung

Der Mensch trägt eine hohe Verantwortung, der Schöpfung Sorge zu tragen. Dazu braucht es Rücksicht und Engagement. Es braucht aber auch Hoffnung. Ohne sie geht es im Kampf gegen den Klimawandel und für eine gerechtere Welt nicht. Hoffnung vermittelten auch die Lieder mit dem up&sing-Chor mit



Renate Happel vom «Brot für alle»-Team wies auf die vier ausgewählten Projekte hin, die dank vielen Spenderinnen und Spendern grosszügig unterstützt werden konnten.

Bilder: PD



Ueli Knecht, verantwortlich bei Mission 21 für Indonesien/Malaysia und Experte Fair Trade, referierte vor der Kirchgemeinde Grabs-Gams.

Jazz-Combo, die zum Schluss den schmissigen Song «african market place» ertönen liess.

### Heute starten ökumenische Suppenmittage

Nach dem Gottesdienst hielt Ueli Knecht von Mission 21 einen Vortrag zur Situation in Indonesien und zu einem Projekt, mit dem gewaltbetroffene Frauen unterstützt werden. Seine Ausführungen waren aufrüttelnd und zeigten die Notwendigkeit solcher Projekte.

Der anschliessende Suppenmittag (ebenfalls von vielen Freiwilligen zubereitet) ist der erste von mehreren Suppenmitten, welche jeweils die nächsten Freitage serviert werden. Ein kleiner solidarischer Beitrag zu einer gerechteren Welt.

Die nächsten ökumenischen Suppenmittage in der Fastenzeit finden statt: Heute Freitag und am 31. März im Galluszentrum Grabs; an den Freitagen 10., 17. und 24. März im reformierten Kirchgemeindhaus Grabs. Die Suppenmittage beginnen jeweils um 12.15 Uhr.

Anmeldungen für diese Anlässe bis jeweils am Donnerstag vorher, unter dieser E-Mail-Adresse: [john.bachmann@ekgg.ch](mailto:john.bachmann@ekgg.ch) (pd)